



KATA PENGANTAR
DEKAN FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS NASIONAL
TAHUN 2019 - 2020

Dr. Zulkarnain, S.IP, M.Si

KATA PENGANTAR

DEKAN FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK UNIVERSITAS NASIONAL



Puji syukur dipanjatkan kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah yang diberikan sehingga penulisan Laporan Kinerja Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Tahun 2020-2021 dapat diselesaikan. Selaku Dekan, Laporan Tahunan Dekan ini merupakan salah satu upaya pelaksanaan tata pamong yang bertanggung jawab, transparan, kredibel, adil dan jujur. Selain Laporan Tahunan Dekan ini disampaikan kepada Senat Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Laporan ini juga disampaikan kepada Rektor. Sebagai bentuk transparansi, laporan.

Tahun akademik 2020-2021 masih merupakan tahun yang penuh keprihatinan dengan adanya pandemi covid-19. Pimpinan UNAS telah menetapkan kuliah full online atau daring penuh. Perkuliahan dilaksanakan dengan secara aktif membuka topik diskusi di web kuliah <https://webkuliah.unas.ac.id/> diperkaya dengan tatap muka melalui beberapa aplikasi seperti zoom, google meet, dan Buzme.in. Dengan demikian, dampak pandemi covid-19 diminimalkan. Tidak dipukiri bahwa tidak dilaksanakannya praktikum merupakan hal yang paling mengganggu dalam proses pembelajaran di masa pandemi covid-19, untuk itu dicari solusi untuk membuat praktikum dengan menggunakan video. Pandemi covid-19 memberi efek positif, yaitu pengembangan pemamfaatan berbagai aplikasi pembelajaran berkembang sangat pesat. Adapun, untuk program lainnya, dengan protokol kesehatan yang ketat, berbagai program kerja FISIP tetap dapat dilaksanakan dengan baik dengan menggunakan media sosial virtual. Berkaitan dengan telah dicanangkannya Visi, Misi, Tujuan dan Strategi Pencapaian UNAS terbaru, serta terbitnya Rencana Strategis Universitas Nasional 2020-2025, FISIP telah mengikuti dengan perubahan Visi, Misi, Tujuan dan Strategi Pencapaian serta Rencana Strategis FISIP UNAS 2021-2025. Perubahan besar ini, merupakan langkah untuk mendukung UNAS dalam mencapai visi, misi, dan tujuan dan pelaksanaan Rencana Startegisnya. Laporan Dekan ini akan menjadi bahan evaluasi dan tindak lanjut bagi pimpinan di Fakutas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik agar target dapat tercapai hingga menjadi bahan evaluasi untuk tindak lanjut dan dapat meningkatkan kinerja Dekan beserta jajarannya serta Fakultas secara umum di tahun-tahun mendatang.

Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

September 2020

Dr. Zulkarnain, S.IP, M.Si

BAB I GAMBARAN UMUM

Sesuai dengan Statuta Universitas Nasional tahun 2015 dan Organisasi Tata Laksana Universitas Nasional tahun 2015, Struktur Organisasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik terdiri dari Dekan dan Wakil Dekan, Senat Universitas, Ketua Unit Penjaminan Mutu, Tata Usaha, Program Studi, Dosen dan Laboratorium. Dengan perkembangan selanjutnya, kebutuhan akan pengembangan fakultas, ada unit pusat yaitu Pusat Kajian Sosial dan Politik, yang memiliki fungsi untuk administrasi penelitian, pengabdian masyarakat dan Kerjasama yang ada di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik.

Struktur Organisasi

Susunan pejabat dalam struktur organisasi di Fakultas Ilmu Kesehatan tahun 2019-2020 adalah:

Dekan	: Dr. Zulkarnain, S.IP, M.Si
Wakil Dekan Bid Akademik	: Dr. Ahmad Muksin, M.Si
Wakil Dekan Bid Kemahasiswaan	: Dr. Aos Yuli Firdaus, M.Si
Ketua Program Studi Ilmu Politik	: Safrizal Rambe, S.IP, M.Si
Sekretaris Program Studi Ilmu Politik	: Rahmat Sufajar, S.IP, M.Si
Ketua Program Studi Hubungan Internasional	: Dr. Irma Indrayani, M.Si
Sekretaris Program Studi Hubungan Internasional	: Gulia Ichikaya Mitzy, S.IP, M.A
Ketua Program Studi Sosiologi	: Adilita Pramanti, S.Sos, M.Si
Sekretaris Program Studi Sosiologi	: Ichmi Yani Arinda R. S.Sos, M.Sosio
Ketua Program Studi Administrasi Publik	: Dr. Bhakti Nur Avianto, M.Si
Sekretaris Program Studi Administrasi Publik	: Angga Sulaiman, S.IP, M.AP
Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi	: Drs. Adi Prakosa, M.Si
Sekretaris Program Studi Ilmu Komunikasi	: Nursatyo, S.Sos, M.Si
Kepala Laboratorium TV	: Asep Rahmat Iskandar, S.H, M.H
Kepala Laboratorium Radio	: Djudjur L. Radjagukguk, S.Sos, M.Si
Kepala Unit Penjaminan Mutu	: Yuswarni, S.AP, MPA
Kepala Kajian Sosial dan Politik	: Drs. Hilmi Rahman Ibrahim, M.Si
Kepala Tata Usaha	: Pamungkas Pribadi

BAB II

PERENCANAAN KINERJA

Dengan memperhatikan Visi Misi Tujuan dan Sasaran Universitas Nasional yang terdapat dalam Rencana Strategis dan Rencana Operasional Universitas Nasional Tahun 2015-2020, serta akan berakhirnya Rencana Strategis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik 2014-2019, maka kami melaksanakan proses perubahan Visi, Misi, Tujuan dan Sasaran, serta Rencana Strategis dan Rencana Operasional. Perubahan dilaksanakan dengan berbagai kegiatan dan rapat yang menuju ke Visi, Misi, Tujuan dan Sasaran, serta Rencana Strategis dan Rencana Operasional yang berdasarkan Rencana Operasional Universitas Nasional Tahun 2015-2010, serta berbagai saran membangun dari para pemangku kepentingan mulai dari Ketua Yayasan Memajukan Ilmu dan Kebudayaan, Rektor dan Para Wakil Rektor, Dosen, Alumni dan Pengguna Alumni, Tenaga Kependidikan. Yang pertama dilaksanakan adalah penentuan Visi, Misi, Tujuan dan Sasaran Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Tahun 2018 – 2023, yang dilanjutkan dengan Penyusunan Rencana Strategis dan Rencana Operasional 2018 – 2023 oleh tim penyusun yang dikonsultasikan juga kepada Wakil Rektor dan Kepala Biro terkait untuk masing-masing butir. Dalam penyusunan Rencana Strategis dan Rencana Operasional, kami mencoba membuat analisis kekuatan, kelemahan, tantangan dan ancamannya lebih dahulu. Dengan demikian diharapkan program-program Rencana Strategis dan Rencana Operasional 2018 – 2023 dapat dilaksanakan dengan baik. Untuk selanjutnya, setelah semua dicek ulang, dikeluarkan Keputusan Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik.

VISI

(FAKULTAS)

MISI

(FAKULTAS)

TUJUAN PENCAPAIAN

(FAKULTAS)

BAB III

PENGAJARAN, PENELITIAN, PENGABDIAN MASYARAKAT

Pengajaran

Penyesuaian kurikulum KKNI yang dilakukan pada kurikulum MBKM meliputi beberapa hal, semisal contoh, terdapat mata kuliah pada sebaran Semester 1, 2 & 3 yang proses pembelajaran sudah dilakukan di luar Prodi Ilmu Politik ditambah dengan Praktek Kerja Lapangan (3 SKS) yang dikategorikan Mata Kuliah Pilihan Prodi. Maka sebagai bentuk pengembangan Model KKNI ke MBKM, Program Studi Ilmu Politik melakukan *Updating* kegiatan pembelajaran mahasiswa kedalam 2 pola

Hal lain yang dilakukan penyesuaian dari kurikulum KKNI ke MBKM adalah perubahan Visi, Misi, tujuan dan Strategi Prodi Ilmu Politik mengikuti update terbaru Visi, Misi dan Tujuan Universitas dimana titik tekannya berada pada Pengembangan Iptek berbasis kebudayaan. Selain itu juga terdapat beberapa mata kuliah baru untuk mengakomodir tujuan utama dari MBKM sebagaimana kami jelaskan pada tabel dibawah ini:

Kegiatan perkuliahan Program Studi Sosiologi pada semester ganjil dan genap tahun 2020 dilaksanakan secara daring dengan memanfaatkan *Learning Manajemen System* (LMS) dalam bentuk *website* perkuliahan, zoom meeting, dan google meet. Sebelum memasuki perkuliahan pertemuan pertama, Prodi Sosiologi melaksanakan rapat dosen untuk membahas beberapa hal yang mencakup:

- a. Penyusunan dan penyesuaian kurikulum lama dengan kurikulum baru MBKM
- b. Penyusunan Rencana Pembelajaran Semester (RPS)
- c. Penyusunan Bahan ajar (Buku Ajar, Modul, PPT)
- d. Penentuan jadwal mengajar dosen.

Prodi Sosiologi pada awal semester ganjil 2020 telah mengkonversi mata kuliah ke kurikulum Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) dan terdapat beberapa mata kuliah baru. Berikut merupakan Portofolio Kurikulum MBKM dan daftar mata kuliah konversi Prodi Sosiologi:

<https://drive.google.com/file/d/133vQn5B1CzQyEoHI5F7Q-R7CQ-30wd-e/view?usp=sharing>

Pelaksanaan perkuliahan full online dengan memanfaatkan web perkuliahan Universitas Nasional yang dapat diakses melalui weblink berikut ini: <https://webkuliah.unas.ac.id/login/index.php>. Setiap pelaksanaan kegiatan yang

berhubungan dengan pelaksanaan pengajaran/perkuliahannya juga didokumentasikan melalui berbagai media sosial yang dimiliki oleh Prodi Sosiologi, yaitu dapat diakses melalui:

- a. Website Prodi Sosiologi: <http://sosiologi.fisip.unas.ac.id/>
- b. Youtube Prodi Sosiologi: sosiologi fisip universitas nasional
- c. Youtube Himpunan Mahasiswa Sosiologi: Himasos Fisip Unas
- d. Instagram Prodi Sosiologi: sociologyunas
- e. Instagram Himpunan Mahasiswa Sosiologi: himasos_unas

Dalam penerapan kurikulum Model Merdeka Belajar Kampus Merdeka di Program Studi Ilmu Administrasi Publik, kami tidak memulai dari “titik nol” melainkan, bentuk pengembangan dari Kurikulum KKNI. Secara praktik, Model MBKM sesungguhnya telah direalisasikan secara terbatas dalam Model KKNI, polanya dengan Mata Kuliah Wajib Fakultas (MKWF) dimana mahasiswa Prodi. Ilmu administrasi Publik wajib mengambil mata kuliah diluar prodi. Semisal contoh, terdapat mata kuliah pada sebaran Semester 1, 2 & 3 yang proses pembelajaran sudah dilakukan di luar Prodi Administrasi Publik ditambah dengan Praktek Kerja Lapangan (3 SKS) yang dikategorikan Mata Kuliah Pilihan Prodi. Maka sebagai bentuk pengembangan Model KKNI ke MBKM, Program Studi Ilmu Administrasi Publik melakukan *Updating* kegiatan pembelajaran mahasiswa kedalam 2 pola, yakni: mata kuliah yang dapat ditempuh diluar prodi dan diluar perguruan tinggi (Penelitian, KKNT dan Magang)

Kegiatan pendidikan dan pengajaran di Prodi Ilmu Komunikasi telah menerapkan kurikulum Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM). Portofolio kurikulum MBKM telah selesai disusun. Dalam penyusunan kurikulum, dilandaskan pada Visi dan Misi terbaru Prodi Ilmu Komunikasi yaitu sebagai berikut:

Visi:

Menjadi Program Studi unggulan di bidang Ilmu Komunikasi yang mengikuti perkembangan media komunikasi digital berlandaskan perspektif sosio-kultural, serta masuk 20 (dua puluh) Program Studi terbaik di Indonesia pada tahun 2025.

Misi:

1. Menyelenggarakan pendidikan Ilmu Komunikasi yang menghasilkan lulusan berkualitas di bidang Jurnalistik, Public Relations dan Periklanan, yang mampu beradaptasi dengan perkembangan media komunikasi digital.

2. Menciptakan atmosfer akademik yang kuat melalui kegiatan riset, diskusi, seminar dan konferensi ilmiah, untuk meningkatkan kemampuan berpikir kritis berlandaskan perspektif sosio-kultural.

3. Menyelenggarakan kegiatan pengabdian kepada masyarakat di bidang Ilmu Komunikasi yang berkontribusi pada penguatan budaya dan keterampilan digital masyarakat.

4. Menggalang kemitraan dengan berbagai pihak, baik instansi pemerintah maupun dunia usaha dan industri, yang berkaitan dengan bidang Ilmu Komunikasi.

Terdapat 9 Profil Lulusan yang hendak dibentuk oleh Prodi Ilmu Komunikasi dalam proses pembelajaran:

- 1) Komunikator Profesional
- 2) Tim Produksi Konten Media
- 3) Social Media Specialist
- 4) Jurnalis Media
- 5) Profesional Public Relations (PR)/ Corporate Communication Officer
- 6) Marketing Communication Officer
- 7) PR/ Communication Agency Team
- 8) Advertising Agency Team
- 9) Event Manager

Adapun strategi penerapan hak mahasiswa untuk belajar di luar program studi, Prodi Ilmu Komunikasi merancang kegiatan MBKM mulai semester 6 dengan mendorong mahasiswa untuk aktif berpartisipasi dalam 9 program Merdeka Belajar yang diselenggarakan oleh Kemdikbudristek maupun lembaga kementerian lainnya.

Penelitian

NO	Judul Peneliti	Judul Kompetitif	Tahun
1	Harry Darmawan, S.Hum., M.Si.	Akselerasi Selandia Baru dalam Konteks Hubungan Selandia Baru Indonesia-Australia (Era Kontemporer Perdana Menteri Jacinda Ardern)	2021 ganjil
2	Drs. Yumetri Abidin., M.Si.,	Sikap Politik Masyarakat Terhadap Pemerintahan Presiden Joko Widodo atas Peningkatan Hutang Luar Negeri Indonesia ke Negara China	2021 ganjil
3	Dr. Zulkarnain, M. Si	Kebijakan Uni Eropa Terhadap Imigran Suriah 2014-2016	2021 ganjil
4	Dr. Irma Indrayani , M. Si	Ketahanan Pangan di Era Jokowi: Studi Kasus Impor Beras Dari Vietnam	2021 ganjil
5	Drs. Hilmi Rahman Ibrahmim, M. Si	Ekonomi Politik Presidensi Indonesia Dalam Forum G-20	2021 ganjil
6	Dr. Robi Nurhadi, M. Si	Kerjasama Indonesia-Malaysia dalam Penanggulangan Kejahatan Cyber di ASEAN	2021 ganjil

NO.	Nama Peneliti	Judul Penelitian	Tahun
------------	----------------------	-------------------------	--------------

1	Gulia Ichikaya Mitzy, S.I.P., M.A.	Perang Sipil Ethiopia "Tigray Pada Pelanggaran HAM 2008-2020"	2021 ganjil
2	Ajeng Rizqi Rahmanillah, S.I.P., S.Hum., M.Si.	Strategi Advokasi Transnasional Gerakan Stop AAPI (Asian American Pacific Islander) Hate di Amerika Serikat Pada Masa Pandemi Covid-19	2021 ganjil
3	Aos Yuli Firdaus, S.I.P., M.Si.	Balance of Threat di Kawasan Timur Tengah: Pengaruh Aliansi Keamanan Rusia dalam Dinamika Konflik Suriah	2021 ganjil
4	Dr. Zulkarnain, M.Si	Fenomena Greenwashing pada Industri Fast Fashion di Era Globalisasi : Studi kasus Greenwashing Sustainable Fashion H&M Tahun 2019	2020 genap

Pada tahun 2021 Bapak dan Ibu Dosen Prodi Sosiologi telah melaksanakan penelitian baik stimulus maupun kompetitif:

<https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/Q4OKdgUZcDwCelj>

Kegiatan Penelitian Kolaboratif (Collaborative Research) Program Studi Administrasi Publik

No.	Waktu & Tempat Penelitian	Tema	Luaran	Kemitraaan
1.	Kabupaten Badung – Bali. 4 – 10 November 2019.	Efektivitas Peraturan Gubernur Bali No. 97 Tahun 2018 Dalam	Laporan Penelitian	Dinas Lingkungan Hidup
2.	Kota Mataram – Lombok NTB. 3 – 8 Maret 2021.	Strategi Membangun Ketahanan UMKM Bidang Pariwisata Dimasa Pandemi Covid – 19.	Artikel Ilmiah (Jurnal Nasional Bereputasi	☑ Dinas Koperasi & UMKM Kota Mataram ☑ Kampung UMKM Babakan

Berikut judul penelitian dosen Prodi Ilmu Komunikasi

NO	NAMA DOSEN	JUDUL PENELITIAN
1	Dr. Lely Arrianie, M.Si	PENGARUH MOTIF DAN TINGKAT KEMENARIKAN BERITA TERHADAP TINGKAT ENGAGEMENT PEMBACA SITUS BERITA DARING
2	Dr. Dwi Kartikawati, S.Sos, M.Si	PERAN DAN GAYA KOMUNIKASI PEMBINA RPTRA MALINJO JAKARTA SELATAN DALAM PENANAMAN NILAI-NILAI BUDI PEKERTI PADA ANAK-ANAK BINAANNYA
3	Nursatyo, S.Sos, M.Si	PENGARUH MOTIF DAN TINGKAT KEMENARIKAN BERITA TERHADAP TINGKAT ENGAGEMENT PEMBACA SITUS BERITA DARING

4	Yayu Sriwartini, S.Sos, M.Si	POLA DAN PEMANFAATAN JARINGAN KOMUNIKASI DALAM MEMERSUASI DAN MEMBANGUN KESADARAN WARGA BERPERILAKU HIDUP BERSIH
5	Nieke Monika Kulsum,S.E., M.Si	PERAN GPDLI (GERAKAN PEDULI DISABILITAS DAN LEpra INDONESIA) DIDALAM MEMBANGUN KESADARAN PARA PENYANDANG DISABILITAS UNTUK VAKSIN COVID-19 PADA ERA PANDEMI 2021
6	Cyntia Dewi Anggraini, S. Ikom, M. Ikom	PEMANFAATAN MEDIA SOSIAL INSTAGRAM DAN PERUBAHAN PERILAKU PENGGUNANYA
7	Swastiningsih, S.E, M.Si	STRATEGI KOMUNIKASI ORGANISASI "JENDELA PENDIDIKAN NUSANTARA" DALAM MEMBERIKAN MOTIVASI DENGAN CINTA
8	Djudjur Luciana Radjaguguk S.Sos, M.Si	TRANSFORMASI JURNALISME : MEDIA CETAK MENUJU ERA DIGITILASASI BAGI GENETASI X
9	Raden Daniel Wisnu Wardana, S.IP., M.F.Tv.	PERANCANGAN VIDEO JURNALISME WARGA DALAM PEMBERITAAN VAKSINASI MENCIPTAKAN KEKEBALAN KOMUNITAS BERBASIS MEDIA SOSIAL YOUTUBE
10	Agus Salim, S.Sos., M.I.Kom	PEMANFAATAN KOMUNIKASI DIGITAL DALAM KONSUMSI KEBUTUHAN POKOK DI MASA PPKM (STUDI PADA MASYARAKAT KELURAHAN KEBAYORAN LAMA SELATAN)

Pengabdian Kepada Masyarakat

NO	NAMA DOSEN	JUDUL	TAHUN
1.	Dr. Zulkarnain, M. Si	Sosialisasi Sektor Energi di Indonesia dan Kontribusinya Terhadap Dunia Internasional	Genap 2020
2.	Dr. Aos Yuli Firdaus, M.Si	Short Diplomatic Course (SDC) untuk Masyarakat sipil: Pemberian Materi dan Sosialisasi Sidang PBB Kepada Karang Taruna di Kawasan Pondok Cabe Tangerang Selatan	Genap 2020
3.	Dr. Irma Indrayani , M. Si	Sosialisasi Kebijakan Peningkatan Daya Saing dalam Menghadapi Masyarakat Ekonomi ASEAN (MEA)	Genap 2020
4.	Dr. Hendra Maujana Siragih, M. Si	Gerakan Sadar dan Disiplin 5M dan Pentingnya Vaksin Bagi Warga di Wilayah RT 08 Jatimulya Cilodong Depok	Genap 2020
5.	Dr. Robi Nurhadi, S.I.P., M.Si.	Sosisalisasi Kerjasama Multilateral dalam Menangani Kejahatan Lintas Negara	Genap 2020

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh Bapak dan Ibu Dosen Prodi Sosiologi pada tahun 2021:

<https://cloud.unas.ac.id/index.php/s/Q4OKdgUZcDwCelj>

Terkait pengabdian masyarakat, terdapat beberapa kegiatan yang kami selenggarakan seperti Desa Binaan, Penggalangan Donasi Bencana & Santunan serta Himapublik Mengajar. Berikut rinciannya

No.	Waktu & Tempat Pengabdian	Tema	Aktivitas	Kemitraan
-----	---------------------------	------	-----------	-----------

- | | | | | |
|----|-----------------------------------------------------------------------------|------------------------------------------------------------|---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|--------------------------------------------------------------|
| 1. | Kampung Cikoneng,
Desa Sukamakmur -
Kabupaten Bogor.
November 2020 | Pendidikan
Untuk
Kampung
Cikoneng | ☑ Sosialisasi
Pendidikan
dan
Pemberdayaa
n ekonomi
☑ Bakti Sosial
Pembuatan
Sarana
Cucitangan
Kampung
☑ Penyuluhan
Protokol
Kesehatan | ☑ Desa
Sukamakmur

☑ PKK
Kecamatan
Sukamakmur |
| 2. | Desa Pasir Sari,
Pekalongan – Jawa
Tengah. 15 – 17 Juni
2021 | Edukasi
Ekonomi
Kreatif Batik
Pekalongan
Dalam | Pendampinga
n UMKM
Untuk
Pemasaran
Produk <i>Online</i> | ☑ Pemerintah
Daerah
Pekalongan. |

Berikut judul Pengabdian Kepada Masyarakat dosen Prodi Ilmu Komunikasi

NO	NAMA DOSEN	JUDUL PKM
1	Dr. Lely Arrianie, M.Si	PENYULUHAN LITERASI DIGITAL DI KALANGAN PELAJAR DAN MAHASISWA DI KAB. DHARMASRAYA SUMATERA BARAT
2	Dr. Dwi Kartikawati, S.Sos, M.Si	PELATIHAN ETIKA KOMUNIKASI DAN KESANTUNAN DALAM BERBAHASA DI RPTRA MALINJO JAKARTA SELATAN
3	Nursatyo, S.Sos, M.Si	PENYULUHAN LITERASI DIGITAL DI KALANGAN PELAJAR DAN MAHASISWA DI KAB. DHARMASRAYA SUMATERA BARAT
4	Yayu Sriwartini, S.Sos, M.Si	PENDAMPINGAN MENINGKATKAN KOMPETENSI BERMEDIA SOSIAL PADA REMAJA DI DESA KOPO CISARUA
5	Nieke Monika Kulsum,S.E., M.Si	PELATIHAN KOMUNIKASI KESEHATAN DALAM UPAYA MENJAGA KESEHATAN ERA COVID-19 PADA SISWA SMP DI YAYASAN AL KAHFI, PASAR MINGGU, JAKARTA SELATAN
6	Cyntia Dewi Anggraini, S. Ikom, M. Ikom	DIGITAL MEDIA DI SMK WIJAYAKUSUMA JAKARTA SELATAN
7	Swastiningsih, S.E, M.Si	MEMBANGUN HARMONISASI NILAI-NILAI BERBANGSA DAN BERNEGARA PADA GENERASI MILENIAL
8	Djudjur Luciana Radjagukguk S.Sos, M.Si	UPAYA MEMERANGI KONTEN NEGATIF DALAM ETIKA BERMEDIA DIGITAL BAGI REMAJA DI DESA KOPO – CISARUA
9	Raden Daniel Wisnu Wardana, S.IP., M.F.Tv.	WORKSHOP PEMBUATAN VIDEO TUTORIAL UNTUK PENGAJARAN ONLINE BAGI GURU- GURU DI SMKN 97 JAKARTA
9	Raden Daniel Wisnu Wardana, S.IP., M.F.Tv.	WORKSHOP PEMBUATAN VIDEO TUTORIAL UNTUK PENGAJARAN ONLINE BAGI GURU- GURU DI SMKN 97 JAKARTA